
DESARROLLO Y CONCLUSIONES DEL PRIMER DIÁLOGO CIUDADANO - 4 DE 

MAYO DEL 2023 

 

Se apertura el primer diálogo ciudadano del proceso de rendición de cuentas del 2022 el 4 de mayo a las 2 

pm  

La agenda es la siguiente. 

 

Tema Tiempo 

 
1. Entrega de periódico a 
la ciudadanía 

 
60 mins (2:00-3:00pm) 

2.Atención a la 
ciudadanía en las carpas 
de cada oficina 

60 mins (3:00.-4:00pm) 

3.Intervención Alcalde 
Julián Moreno Barón 

30 mins (4:00-4:30pm) 

4. Diálogo con los 
coordinadores de las 
oficinas para conocer 
los temas dialogados 
con los ciudadanos. 

 30 mins (4:30-5:00pm) 

5, Intervención de la 
Veeduría por parte de 
Sandra Arteaga 

10mins (5:00-5:10pm) 

6. Espacio de 
chocolatada con los 
asistentes y toma de 
evaluaciones 

20 mins (5:10-5:30pm) 

7. Cierre del evento 5:30pm 

 

La jornada de entrega de periódicos por el portal de suba y sus alrededores, en los periódicos la ciudadanía 

puede encontrar información de lo que ha realizado en la vigencia 2022 la alcaldía de suba. 

 

La entrega de los periódicos se culmina a las 3pm, y se procede a desarrollar mesas de diálogos por las 

oficinas de la alcaldía y los ciudadanos que se acerquen para dar a conocer temas de interés o responder 

preguntas.  

Se realiza una pausa de las mesas y se da inicio a la intervención de alcalde Julián Andrés Moreno Barón, en 

donde da a conocer la consulta ciudadana que se estaba llevando a cabo y los resultados obtenidos para 

continuar con en el proceso de Rendición de cuentas. 

En los resultados de la consulta se puede encontrar las tres temáticas más votadas que son seguridad, 



reactivación económica e inversión social, estos temas serán desarrollados a profundidad en la audiencia de 

rendición de cuentas, y los demás temas que fueron votados se desarrollaran en los 3 diálogos posteriores. 

 

 

 

394 votos totales para temas a desarrollar en el proceso de rendición de cuentas. 

Una vez terminada la intervención del alcalde, se realiza un dialogo del alcalde con los coordinadores de las 

oficinas, con el fin de conocer las preguntas más frecuentes de los subanos y subanas. Las intervenciones 

fueron las siguientes. 

Oficina de transferencias: El coordinador Andrés Santos responde que la ciudadanía tiene gran interés de 

saber acerca de los apoyos que ofrece la alcaldía y los alcances de estos, por lo que en términos generales se 

dio a conocer el rescate social a los jóvenes a través de 600 parceros beneficiados por 6 meses  con apoyos 

de 500.000 pesos mensuales, $10.000.000.000 de pesos entregados en 27.000 apoyos de ingreso mínimo 

garantizado y $10.000.000.000de pesos para 5.100 apoyos entregados para subsidios tipo C de personas 

mayores y el aumento de 5.100 apoyos a 6.500 apoyos. 

Oficina de Ambiente: La coordinadora Nubia Sánchez comenta que el mayor hito de la oficina ha sido el 

manejo de residuos sólidos con alrededor de 60 operativos, acompañados de un escuadrón de limpieza. 

Además, que el interés de la comunidad se encuentra en temas de bienestar animal. 

Oficina de Participación: La coordinadora Catalina Fonseca refiere que los temas más preguntados en la 

mesa fue la estrategia y la manzana del cuidado, donde la oficina dio a conocer la información más 

relevante como ubicación, horarios, cronograma y forma de participación por medio de suba oferta. 

Además, se da a conocer que otro tema muy importante fue el programa deportivo EDI. 

Oficina de Desarrollo Económico: La coordinadora Catalina Posada expone que las personas tienen interés 

en conocer los programas de empleabilidad y informa que habrá una feria de empleabilidad inclusiva el 

próximo 24 d de mayo y que cada miércoles se hace la feria de suba de empleabilidad. Así mismo, otro 

tema de gran interés para la ciudadanía es el programa impulso local y que se informó los requisitos y en 

donde se puede encontrar las ofertas que es en el portal de suba oferta. 



Oficina de Seguridad: El coordinador Jorge Vargas expresa que los temas que más le aquejan a la 

ciudadanía son establecimientos que afectan el transcurrir normal de la vida en comunidad, la importancia 

de los gestores de confianza y la labor de ellos en territorio y el consumo en espacios que son para el goce 

de toda la comunidad. 

Oficina de Política Social: La coordinadora Nedi Millares muestra que los temas que más desean conocer 

son la educación para jóvenes y apoyos a personas con discapacidad. Para la educación a jóvenes existe el 

programa jóvenes a la U, y para el apoyo a personas en discapacidad, se ofrecen oportunidades de apoyo de 

asistencia y programa de recreación para mejorar la calidad de vida. 

Oficina de IVC: Se explica que es el área en donde se ejerce conjuntamente con la policía la recuperación 

de espacios y goce de estos. 

Oficina de infraestructura: El coordinador Francisco Granados expone que lo temas que la ciudadanía 

quieren conocer es el desarrollo de la malla vial y la intervención de los parques. Además, expusieron que 

por medio de presupuestos participativos se da el procedimiento en donde se pueden votar por los parques 

a intervenir. 

Oficina de Subalab: La coordinadora Diana Arenas expresa que esta oficina es la encargada de formar 

nuevas ciudadanías, a través de cursos y aumentar las habilidades tecnológicas a través de Subatic. 

Se da cierre de la mesa de coordinadores y el alcalde y procede a hablar la veeduría por medio de Sandra 

Arteaga, quien da a conocer el proceso de rendición de cuentas y la importancia del control social. 

Se termina la intervención y se procede a seguir en las carpas por oficinas para que la ciudadanía hasta las 

6pm pueda consultar sus temas de interés en las mesas. Simultáneamente se realiza una chocolatada para 

los asistentes y se les toman las evaluaciones de retroalimentación del evento. 

Asistentes del diálogo: 122 participantes presenciales 

2500 personas alcanzadas virtualmente a través de la transmisión de Facebook live, según las métricas 

descargadas dadas por Facebook, se aclara que este dato puede aumentar según las veces que se 

reproduzca el video posteriormente. 

El dialogo culmina a las 6pm. 



 

 

 





























O
ficin

a R
esp

o
n

sab
le

R
elato

r R
esp

o
n

sab
le

T
o

tall ciu
d

ad
an

o
s aten

d
id

o
s

N
o

.
N

o
m

b
re d

el ciu
d

ad
an

o
C

o
rreo

 eléctro
n

ico
 d

el 

ciu
d

ad
an

o
P

reg
u

n
tas d

e la ciu
d

ad
an

ía
R

esp
u

estas p
o

r p
arte d

el F
D

L
S

1
M

aria Luisa A
vila 

m
alu

avco
03@

gm
ail.co

m

S
e expone una problem

ática que tiene que ver con la 

invanción de espacio público por vendedores inform
ales, 

sobre la avnida suba entre cr 97 y 98 costado norte de la 

vía, los cuales tam
bien perm

anecen consum
iendo 

sustancias psicoactivas, esta m
ism

a problem
ática se 

articula al servicio prestado por los bicitaxistas, que al no 

contar con baño público realizan sus necesidades en el 

entorno del lugar donde desarrollan su actividad ecnóm
ica, 

adem
ás situaciones de inseguridad, dado que en el 

conjunto que se úbica en la parte de atras de del R
incón 

de la C
am

piña, en la calle 147 con cr 97 han venido 

desprendiendo las rejas para ingresar a los aprtam
entos, 

se han presentado tres intentos de robo a apartam
entos 

fallidos por la reacción de la com
unidad o los residentes.   

S
e especifica a la ciudadana que por parte de la 

A
lcaldía Local de S

uba se han adelantado m
esa de 

trabajo y acuerdos de organización de espacio 

público en el sector usado por los vendedores 

inform
ales, adem

ás, se han adelantado operativos y 

m
esa de trabajo con los bicitaxistas ubicados en la 

zona para exigir un adecuado uso del espacio 

público, en estos operativos inclusive sse han 

inm
ovilizado algunos bicitaxis. 
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La ciudadana m
anifiesta un problem

a con un 

establecim
iento de com

ercio de consum
o de bebida 

alcoholicas ubicado en la cr 150c #
 142 c 27 llam

do tiendo 

V
iejo Lucho, en el sector de bilbao, este establecim

iento, 

desarrolla sus actividades económ
icas por fuera de los 

horarios perm
itidos a puerta cerrada, alargando el 

consum
o hasta las 5 o 6 de la m

añana incum
pliendo la 

norm
atividad vigente. 

T
am

bien refiere un problem
a de posible venta y consum

o 

de sustancias psicoactivas, sin em
bargo no se tiene 

pruebas de dicha inform
ación 

S
e aclara que desde la A

lcaldía Local de S
uba, se 

han venido desarrollando operativos cada ocho días 

a establecim
ientos com

erciales, con el objetivo de 

m
itigar sus im

pactos y de revisar su relación con el 

consum
o de otro tipos de sustancias 

3
P
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3054240432

La ciudadana hace una denuncia frente a problem
áticas 

de seguridad vial, dado la velocidad a la que andan los 

vehículos en la av cali con cll  151 y el hospital de suba, 

dado que no se cuenta con un paso peatonal, por tal razón 

solicita la instalación de reductores de velociadad 

S
e le explica a la ciudadana que el problem

a 

m
encionado no es del resorte de la alcaldía local, 

que este es de la S
ecretaría de M

ovilidad. 
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E
l ciudadano denuncia que en el parque F

ontanar de R
io 

se hace cerram
iento dos días al m

es y entre sem
ana, por 

m
otivos de m

antenim
iento, sin em

bargo, el ciudadano 

refiere que es necesario que el parque no se cierre ningún 

día para garantizar la seguridad de la ciudadanía.  

S
e le aclara al ciudadano que este tem

a no es 

com
petencia de la A

lcaldía Local de S
uba
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E
l ciudadano refiere una situación de consum

o de S
P

A
 en 

el parque de bochalem
a ubicado en la C

r 102c #
 140a, 

asociadas adem
ás a cituacones de m

icrotráfico, dado la 

cantidad de consum
idores que se ven en el sector, 

adem
ás anuncia que en la cuadra al lado del parque hay 

un jardín lo cual agudiza la problem
ática

La A
lcaldía Local de S

uba se com
prom

ete a 

desarrolar patrullaje m
ixto en el sector adem

as en 

actiular con el G
estor de confianza para realiar 

acciones de m
itigación de la problem

ática. 
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E
l ciudadano denuncia una situación de hurto a celulares 

m
ediante raponaso en m

oto y bicicleta y am
enzas con 

arm
a traum

ática en el parque las flores ubicado en la cr 

115 #
 150, hurtos que se han increm

entado en el trascirso 

de este año 

S
e le socializa que la ofician de seguridad de la 

A
lcaldía Local de S

uba esta fortaleciendo los 

proceso de patrullaje y patrullaje m
ixto en 

articulación con la E
stación de P

olicía de S
uba

A
gregue filas en caso de ser necesario
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P
roblem

as internos  de propiedad horizonta 

con adm
inistradora del C

onjunto residencia 

por m
al trato, persecusion, cobros indebido 

a paqueadero com
o propietaria del 

conjunto residencial.   

R
eglam

ento interno, alcaldia local no es com
petente,se recom

ienda acudir a 

los m
ecanism

os alternativos de soluciòn de conflictos, com
ité de convivencia 

y justicia ordinaria.

S
e oriento a la usuaria para que instaurara 

dem
anda ante justicia ordinaria por cobro de 

lo nodebido 
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P
or que los centros com

erciales  ponen 

vallas e invaden espacio publico  centro 

suba, bulevar, plaza im
perial 

C
on la expedicion de Ley 1801 de 2016, se hace la  entrega a P

olicia  

N
acional estas zona especial de seguridad,  en los sectores objeto de la 

pregunts, se explica que  en el año  2018 piden al D
A

D
E

P
 perm

iso para 

poner vallas  con el fin  salvaguardar la ocupacion  indebida del espacio 

publico por  vendedores infom
rales 
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Instaclacion de tubo m
etalico sobre acceso 

de discapacitados  R
U

P
I 23081  en la 

direccion de la carrera 150 D
 N

o.  132 a -16 se revisa en la base de datos de ivc y en dado caso de no tener expediente 

se program
ra visita tecnica para la verificcion 
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A
rrojar esocom

bros  y basuras en via 

publica carrera 156 A
 N

O
. 131 A

-12 - A
l 

lado 

se inform
a que se program

ara visita tecnica con el fin de verificar el estado 

del sector y dar inicio al tram
ite 
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Q
ueja por consum

o de extupefacientes en 

la cancha de basquetball cerca al centro de 

com
ercial la colina 

se revisa si no se ha realizado ivc y de no haerse realizado se program
ara 

visita de acuerdo a cronogram
a proxim

o 
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sin correo electronico 

Q
ue hace la alcaldia en los tem

as de bares 

enseguida del D
1 sobre la cali al lado del 

com
juto rresidencial el solar barrio las flores se revisa si no se ha realizado ivc y de no haerse realizado se program

ara 

visita de acuerdo a cronogram
a proxim

o 
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sin correo electronico 

consum
o de estupefacientes en la cra 108 

N
o. 141  

se inform
a que se dara inform

e a la policia nacional para el respectivo 

seguim
iento y control 
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onti II 

C
alle 151 N

o. 109A
-25 - R

uido al interior 

del parque canchas de fùtbol
T

raslado a P
olicia N

acional, para realizar operativos en el sector
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D
escargue de m

ercanca sobre espacio 

pùblico, extension com
ercial, predio 

C
arrera 101C

 N
o. 140C

-42

S
e realizara la respectiva visita tècnica C

R
A

 101C
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 24
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reforzam
iento estructural por construccion 

de parque urbanizacion bochanem
a, se 

inunda  carrera 103  entre la calle 141- y 

142  y tem
as de arboles y el parque se 

tom
o por los venezolanos la ocupacion 

indebida del espacio publico 

dar traslado a dadep  si esposible realizar visita por la ocupacion indebida al 

espacio publico por venezolanos 
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Respuesta a las inquietudes presentadas Compromisos asumidos 

Orientación para el diligenciamiento:

Relacione las respuestas dadas por la administración, entidades o alcaldías locales a las inquietudes, 

observaciones o propuestas ciudadanas presentadas por la ciudadanía durante el espacio de diálogo 

ciudadano o audiencia pública

Orientación para el diligenciamiento:

Enuncie todos los compromisos asumidos por la administración -entidades o 

alcaldías locales- en cabeza del(la) Secretario(a), Director(a), Gerente o 

Alcalde(sa) Local con la ciudadanía durante el espacio de diálogo ciudadano o la 
1. Se les dio la información e invitación a las ferias de empleo próximas que sería el 24 de mayo

2.Remision Información del Programa Impulso Local 

1. Enviar correo electrónico con toda la información referente de la feria.

2. Enviar correo electrónico con toda la información referente al programa.

1.Inscripción: 2 de mayo - 15 de mayo.

Requisitos: Tener menos de 29 años, que se haya graduado de un colegio de Bogotá, que haya 

presentado ICFES.

Ingresa a página: Agenciaatenea.gov.co

2.Se realiza la inscripción por parte del área de salud.

3.Se empiezan inscripciones nuevamente en junio para que otorgar dispositivos por parte de la oficina de 

Política social.

4.Se encontró en base de datos de Dispositivos de asistencia personal para entregar el kit en lista.

5.Se le informaron los programas por parte del área de salud. 

4.Se llamará en los próximos meses para entregar kit cognitivo. Se encuentra en 

listado de Alcaldía Local de Suba.

1.Reglamento interno, alcaldía local no es competente, se recomienda acudir a los mecanismos 

alternativos de solución de conflictos, comité de convivencia y justicia ordinaria.

2.Con la expedición de Ley 1801 de 2016, se hace la entrega a Policía Nacional esta zona especial de 

seguridad, en los sectores objeto de la pregunta, se explica que en el año 2018 piden al DADEP permiso 

para poner vallas con el fin salvaguardar la ocupación indebida del espacio público por vendedores 

informales.

3.se revisa en la base de datos de IVC y en dado caso de no tener expediente se programará visita técnica 

para la verificación.

4.se informa que se programará visita técnica con el fin de verificar el estado del sector y dar inicio al 

tramite

5.Se revisará y  si no se ha realizado IVC y  se programará visita de acuerdo a cronograma próximo

6.Se revisará y  si no se ha realizado IVC y  se programará visita de acuerdo a cronograma próximo

7.Se revisará y  si no se ha realizado IVC y  se programará visita de acuerdo a cronograma próximo

8.Traslado a Policía Nacional, para realizar operativos en el sector

9. Se realizará la visita

10.Se dará traslado al  DADEP  si es posible realizar visita por la ocupación indebida al espacio público 

por venezolanos

11.Se revisará y si no se ha realizado IVC y se programará visita de acuerdo a cronograma próximo

3.Revisar base de datos

4.Se informa que se programará visita técnica con el fin de verificar el estado del 

sector y dar inicio al tramite

5.Se revisará y si no se ha realizado IVC y se programará visita de acuerdo a 

cronograma próximo

6.Se revisará y si no se ha realizado IVC y se programará visita de acuerdo a 

cronograma próximo

7.Se revisará y si no se ha realizado IVC y se programará visita de acuerdo a 

cronograma próximo

8.Traslado a Policía Nacional, para realizar operativos en el sector

9. Se realizará la visita

10.Se dará traslado al DADEP si es posible realizar visita por la ocupación 

indebida al espacio público por venezolanos

11.Se revisará y si no se ha realizado IVC y se programará visita de acuerdo a 

cronograma próximo

Número de asistentes presenciales 122 Numero de asistentes Virtuales: 2500 personas alcanzadas por el 

facebook live

Formato para la sistematización de los Diálogos Ciudadanos y Audiencia Públicas de Rendición de cuentas

Entidad y/o Alcaldìa Local: Suba Fecha:4 de mayo del 2023 Lugar/medio(plataforma): Portal de Suba 

Nombre del espacio: Diálogo Ciudadano # 1

Hora de inicio: 2pm Hora de finalización:6pm

1. Temas presentados por el/la Directivo-a de la entidad durante la jornada 

Orientación para el diligenciamiento:

Enuncie los temas o asuntos presentados por la administración distrital/local  en el espacio de diálogo ciudadano o audiencia pública 

2. Interlocución ciudadanía - entidad

Inquietudes, observaciones o propuestas de la ciudadania 

Orientación para el diligenciamiento:

Relacione todas las inquietudes, observaciones o propuestas presentadas por la ciudadanía durante 

el espacio de diálogo ciudadano o audiencia pública

1.)$10.000.000.000 de pesos entregados en 27.000 apoyos de ingreso minimo garantizado y $10.000.000.000de pesos para 5.100 apoyos entregados para subsidios tipo C de personas mayores y el aumento de 5.100 apoyos a 6.500 apoyos.

2.)Rescate social a los jóvenes a través de 600 Parceros beneficiados por 6 meses  con apoyos de 500.000 pesos mensuales

3. Manejo de residuos sólidos con alredero de 60 operativos, acompañados de un escuadron de limpieza

4. Bienestar Animal

5. Estrategia y manzana del cuidado

6. Empleabilidad y reactivación económica por impulso local

7.Gestores de confianza

8. Educación para jóvenes y apoyos a personas con discapacidad

9. control de establecimientos y espacio público

10.Malla vial y parques por medio de presupuestos participativos.

11. Nuevas ciudadanias, formación a través de subalab y subatic.

Oficina de Desarrollo económico: En la carpa de la oficina de desarrollo económico todas las 

preguntas desarrolladas fueron

1. Ferias de Empleo 

2.Información acerca del programa impulso local

Oficina de Política Social: En la carpa de la oficina de política social los temas que más preguntaron 

fueron

1. Información de jóvenes a la U

2.Inscripción dispositivos de asistencia personal

3.Solicitud cambio de sillas de ruedas.

4.Cuándo entregan kit cognitivo que prescribieron

5.Solicitud de programas relacionados con discapacidad

Oficina de Jurídica: En la carpa de la oficina se trataron los siguientes temas

1.Problemas internos de propiedad horizontal con administradora del Conjunto residencial por mal 

trato, persecución, cobros indebidos a parqueadero como propietaria del conjunto residencial.  

2.Por que los centros comerciales ponen vallas e invaden espacio público centro suba, bulevar, plaza 

imperial.

3.Instalacion de tubo metálico sobre acceso de discapacitados RUPI 23081  en la dirección de la 

carrera 150 D No.  132 a -16

4.Arrojan escombros y basuras en vía pública carrera 156 A NO. 131 A-12 - Al lado

5.Queja por consumo de estupefacientes en la cancha de basquetbol cerca al centro de comercial la 

colina

6.Que hace la alcaldía en los temas de bares enseguida del D1 sobre la cali al lado del conjunto 

residencial el solar barrio las flores

7.consumo de estupefacientes en la cra 108 No. 141 

8.Atràs del Conjunto Residencial Trimonti II Calle 151 No. 109A-25 - Ruido al interior del parque 

canchas de fútbol

9.Descargue de mercancía sobre espacio público, extensión comercial, predio Carrera 101C No. 140C-

42

10.Reforzamiento estructural por construcción de parque urbanización Bochalema, se inunda carrera 

103 entre la calle 141- y 142  y temas de árboles y el parque se tomó por los venezolanos la 

ocupación indebida del espacio publico

11. Ventas ambulantes no dan espacio para pasar y motos ocupan el espacio público CALLE 145 

CON CRA 94 D



1.Se especifica a la ciudadana que por parte de la Alcaldía Local de Suba se han adelantado mesas de 

trabajo y acuerdos de organización de espacio público en el sector usado por los vendedores informales, 

además, se han adelantado operativos y mesa de trabajo con los bici taxistas ubicados en la zona para 

exigir un adecuado uso del espacio público

2.Se aclara que, desde la Alcaldía Local de Suba, se han venido desarrollando operativos cada ocho días 

a establecimientos comerciales, con el objetivo de mitigar sus impactos y de revisar su relación con el 

consumo de otros tipos de sustancias

3.Se le explica a la ciudadana que el problema mencionado no es de la alcaldía local, que este es de la 

Secretaría de Movilidad.

4.Se le aclara al ciudadano que este tema no es competencia de la Alcaldía Local de Suba

5.La Alcaldía Local de Suba desarrollará patrullaje mixto en el sector además en articular con el Gestor de 

confianza para realizar acciones de mitigación de la problemática

6.Se le socializa que la oficina de seguridad de la Alcaldía Local de Suba está fortaleciendo los proceso de 

patrullaje y patrullaje mixto en articulación con la Estación de Policía de Suba

1.La oficina de seguridad hará la revisión en el marco de los procesos de invasión 

de espacio público en articulación con la oficina jurídica de la Alcaldía Local de 

Suba, además se desarrollará acercamiento con los gestores de confianza 

Finalmente se revisará la realización de patrullajes mixtos en la zona para mitigar 

las situaciones de inseguridad presentes en el sector

2.La oficina de seguridad desarrollará operativo de inspección vigilancia y control 

en el establecimiento

3.La ALS se compromete a remitir el caso a la entidad competente (Secretaría de 

Movilidad)

4.La ALS se compromete a remitir el caso a la entidad competente (IDRD)

5.Se adelantarán proceso de articulación con el equipo de gestores de la alcaldía 

local, además fortalecimiento de patrullajes mixtos para mitigar las situaciones de 

inseguridad en la zona

6.Se adelantarán proceso de articulación con el equipo de gestores de la alcaldía 

local, además fortalecimiento de patrullajes mixtos para mitigar las situaciones de 

inseguridad en la zona

1. Se le entrega listado de documentos a presentar

2. Se da la información y el link en donde se realizan las pre inscripciones al programa.

No quedan compromisos por parte de la ALS

1. Se da la información y se muestra la página web en donde pueden encontrar toda la oferta de cursos y 

el cómo hacer el registro.

No quedan compromisos por parte de la ALS

1. Se revisa con cada ciudadano la vía por la cual están consultando y se da información de si tienen 

estudios y diseños para poder ser intervenida futuramente o si definitivamente no cuenta con estos, lo que 

podría complicar que se llegara a intervenir.

No quedan compromisos por parte de la ALS

1. Se da información del programa EDI y como ser parte de este.

2.Se informo los servicios que tiene la manzana y la dirección para que se pueda dirigir allá y realizar la 

inscripción.

No quedan compromisos por parte de la ALS

Nombre de la persona que sistematiza: 
Nombre del/la moderador/a del diálogo ciudadano: 

Cargo, área: Alejandra Macay Cargo, área:

Correo electrónico: mercedes.macay@gobiernobogota.go Correo electrónico: 

Número celular de contacto: 3197028864 Número celular de contacto: 

3.Matriz de consolidación de la evaluación Veeduria Distrital

4.Link de transmisión a continuación: https://fb.watch/krKEugzgsT/?mibextid=qC1gEa

Enuncie en este espacio los temas recurrentes presentados por la ciudadanía que deberían ser tratados por el-la Directivo-a en la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas o en Diálogos Ciudadanos posteriores, pues constituyen asuntos de gran 

interés para la gestión institucional. 

4. Relación de anexos: relatoría o reporte que incluya Agenda del evento, Participantes, Metodología, Desarrollo de la reunión, Registro audiovisual (fotografías, link de transmisión), Listados de asistencia y Consolidado de los formatos de evaluación 

de la Veeduría Distrital

1. Relatoria del Diálogo

2.Asistencia del Diálogo

Malla vial

Ayudas economicas para persona mayor

Programa de Deportes

Manzana del cuidado

Oficina de Seguridad: En la carpa de la oficina se trataron los siguientes temas

1.Problematicas de invasión de espacio público y mal uso de los bici taxistas en la av suba entre cr 97 

y 98 costado norte

2.La ciudadana manifiesta un problema con un establecimiento de comercio de consumo de bebida 

alcohólicas ubicado en la cr 150c # 142 c 27 llamado tiendo Viejo Lucho

3.La ciudadana hace una denuncia frente a problemáticas de seguridad vial, dado la velocidad a la 

que andan los vehículos en la av cali con cll  151 y el hospital de suba, dado que no se cuenta con un 

paso peatonal, por tal razón solicita la instalación de reductores de velocidad

4.El ciudadano denuncia que en el parque Fontanar de Rio se hace cerramiento dos días al mes y 

entre semana, por motivos de mantenimiento, sin embargo, el ciudadano refiere que es necesario que 

el parque no se cierre ningún día para garantizar la seguridad de la ciudadanía. 

5.El ciudadano refiere una situación de consumo de SPA en el parque de Bochalema ubicado en la Cr 

102c # 140a, asociadas además a situaciones de microtráfico, dado la cantidad de consumidores que 

se ven en el sector, además anuncia que en la cuadra al lado del parque hay un jardín lo cual agudiza 

la problemática.

6.El ciudadano denuncia una situación de hurto a celulares mediante raponazo en moto y bicicleta y 

amenazas con arma traumática en el parque las flores ubicado en la cr 115 # 150, hurtos que se han 

incrementado en el transcurso de este año 

Oficina de Subsidio C:  En la carpa de la oficina se trataron los siguientes temas

1.Como acceder a los subsidios tipo C

2. Cómo hacer parte de parceros 

Oficina de Subalab:  En la carpa de la oficina se trataron los siguientes temas

1.Como se accede a los cursos que ofrecen.

Oficina de Infraestructura: En la carpa de la oficina se trataron los siguientes temas

1.Intervención de malla vial

Oficina de Participación: En la carpa de la oficina se trataron los siguientes temas

1.Oferta de deporte

2.servicios de la manzana del cuidado

Oportunidades laborales

Ayudas de asistencia técnica

3. Temas recurrentes presentados por la ciudadanía en el Diálogo Ciudadano o Audiencia Pública de Rendición de Cuentas - RdC de la Entidad


